
Облачно, небольшой снег

Медицинский тип погоды — небла�
гоприятный по геофизическим факто�
рам. Геомагнитный фон — магнитная
буря. Содержание кислорода в воздухе
в пределах нормы.

днем:

ночью:
ветер: юго-западный, 3 — 6  м/с
давление:   768 мм рт. ст.

мало изменится
влажность: 80 — 90%

Самое холодное
22 февраля было в
1893 году — тем�
пература воздуха
тогда составила
минус 29,1 граду�
са, а в этот же
день в 1990 году
было плюс 6,9
градуса.

восход: 9.17
заход: 19.09
долгота дня: 9.51

�4...�6 оС
�6...�8 оС

В выходные ожидается облачная, с прояснениями погода, пре�
имущественно без осадков. Температура в течение суток будет
меняться от минус 3 до минус 7 градусов.

ПОГОДА  22 ФЕВРАЛЯ

Лаборатория «Погода и человек», РГГМУ

Городская площадь2 Вечерний Петербург Пятница, 22 февраля 2013

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

ВНИМАНИЕ!
По техническим причинам
дата проведения горячей линии
ПЕРЕНОСИТСЯ.

 Как получить инвалидность, если по состоянию здо�
ровья не можешь выйти из дома?

 Что делать, если не согласен с решением районной
МСЭ (медико�санитарной экспертизы)?

 Положена ли «бессрочная инвалидность» пенсионе�
рам?

На эти и другие вопросы, связанные с оформлением инва�
лидности, вам ответит Александр Владимирович АБРОСИМОВ,
главный эксперт МСЭ по Санкт�Петербургу.

Ждем ваших звонков ВО ВТОРНИК, 26 ФЕВРАЛЯ,
с 13 до 14 часов по телефону 334�35�65.

Вопросы можно присылать заранее на адрес web@vppress.ru

Малиновка раздора
НОВЫЙ 80�МЕТРОВЫЙ ХРАМ В КРАСНОГВАРДЕЙСКОМ

РАЙОНЕ ПРИВЕТСТВУЕТСЯ НЕ ВСЕМИ ЖИТЕЛЯМИ
Малиновка — это парк в 49-м квартале Ржевки-Пороховых. Он занимает
немногим более 20 гектаров между проспектами Косыгина, Энтузиастов,
Индустриальным и улицей Передовиков. Главные на этих гектарах — пру-
ды, которые местные жители называют «восьмеркой» и «запятой».

Парк молодой, его заложили в конце
1980-х годов, так что он едва успел разра-
стись. При этом с каждым годом парку
приходится ужиматься. В 2006 году на его
территории поставили торгово-развлека-
тельный комплекс «Июнь», в 2009 году
церковь Покрова Пресвятой Богородицы
с часовней. В 2014 году на остатках суши
должен раскинуться собор в память Свя-
тых жен-мироносиц, высотой 80 метров.

Публичные слушания проекта плани-
ровки и проекта межевания территории,
ограниченной пр. Энтузиастов, Индустри-
альным, Косыгина и ул. Передовиков в
Красногвардейском районе, прошли в ап-
реле 2011 года. Организатором подготов-
ки документации выступила православная
религиозная местная организация «При-
ход храма Святых первоверховных апос-
толов Петра и Павла на Пискаревском»
(этот приход одновременно курирует и
церковь Покрова в Малиновке).

Инициаторы стройки сообщили, что
району с полумиллионным населением
уже стала тесна церковь Покрова — необ-
ходимо «строительство действительно
большого собора с церковной школой,
просветительским центром». Просьба
прихода была поддержана подписями 150
жителей района на 7 листах. Возражений
против выделения участка приходу в про-
токоле слушаний не осталось.

Весной 2011 года Смольный выдал раз-
решение на строительство православно-
го собора на земельном участке площадью
21 318 кв. м по адресу: проспект Косыги-
на, участок 1, северо-восточнее пересече-
ния с улицей Передовиков. Надел был
предоставлен приходу на Пискаревском,
47. Храм должен был быть возведен в те-
чение 36 месяцев, то есть к апрелю 2014
года. Архитектурный проект разработал
коллектив под руководством Ивана Ура-
лова, с 1994-го по 2005 год работавшего
заместителем председателя комитета по
градостроительству и архитектуре адми-
нистрации города.

Ставить мегахрам прямо на плоскости
при прудах авторы сочли резким ходом —
они предложили создать для него рельеф-
ную местность: устроить насыпной вал,
призванный укрыть нижние этажи хра-
ма и подземную часть с технической и хо-
зяйственной инфраструктурой. Оку взи-
рающего на постройку представал бы уже
храм в чистом виде — посвященный же-
нам-мироносицам: тем женщинам, кото-
рые пришли к гробу Иисуса с
миром (мирром), то есть бла-
говониями для ритуального
умащения тела.

Жены-мироносицы — от-
нюдь не голуби мира, как не-
редко их ошибочно трактуют.

Облик скорбящих женщин и стал образ-
ным решением храма: купол символизи-
рует голову с продетым сквозь обруч плат-
ком и покатые плечи. Рядом с храмом
предполагалось воздвигнуть колокольню
с «царь-колоколом», а перемычку между
постройками оформить в виде «райского
сада», остекленной галереи.

Затем, после 2011 года, о грандиозном
проекте было мало что слышно. Сейчас,
когда в Малиновке наметились первые
признаки строительных работ, местные
жители обеспокоились судьбой парка: так
ли уж нужна здесь церковь? Не оставить
ли парк для прогулок? И к чему, собствен-
но, собор такой немыслимой высоты —
затмевающий собою и Казанский, и Мор-
ской Никольский в Кронштадте? Уместна
ли подобная конструкция в среде непри-
тязательных по архитектуре спальных
районов? В Интернете собирают подпи-
си против стройки в парке.

Сам приход на Пискаревском, 47, о сво-
их современных планах по освоению уча-
стка в Малиновке информации пока не
распространяет. Будем следить за разви-
тием событий.

Алла ДМИТРИЕВА

Эскиз проекта. Журнал «Капитель» №2/2011 г.

МЕЖДУ ТЕМ
Самые высокие храмы Петербурга:
Исаакиевский собор — 101,5 м
Смольный собор — 93,7 м
Спас�на�Крови — 81 м
Троице�Измайловский собор — 80 м
Казанский собор — 71,5 м
Морской Никольский в Кронштадте — 70,6 м

Председатель Законодательного со-
брания Санкт-Петербурга Вячеслав
Макаров — человек военный, име-
ет звание полковника. Вячеслав Се-
рафимович — профессор Военно-
космической академии им. А. Ф. Мо-
жайского. А еще он возглавляет пе-
тербургский парламент, в котором
работает депутатом три созыва под-
ряд (с 2003 года). И пожалуй, никто
из коллег не может упрекнуть Вячес-
лава Серафимовича в предвзятости,
невнимании, в нарушении регла-
мента… Наоборот, депутатам импо-
нирует такое отношение к делу «на-
стоящего полковника» — они стара-
ются вовремя приходить на заседа-
ния, действовать четко, говорить
конкретно.
На вопрос о том, как ему это удает-
ся, Вячеслав Макаров поясняет: «Я
считаю своим долгом организовать
работу депутатов таким образом,
чтобы результат нашей деятельно-
сти был максимально эффектив-
ным». Можно сказать, что нацелен-
ность на максимальный результат —
фирменный стиль Вячеслава Мака-
рова.
В канун праздника — Дня защитни-
ка Отечества — Вячеслав Серафимо-
вич рассказал «Вечёрке» про свое
армейское прошлое, про политику
и про парламент.

— Вячеслав Серафимович, что зна-
чит для вас офицерский кодекс чести?

— У каждого настоящего мужчины дол-
жен быть свой кодекс чести, включающий
верность слову и долгу, верность дружбе,
взаимовыручку. Никогда, ни при каких
обстоятельствах нельзя сдавать людей,
которые верят в тебя. Офицер без такого
кодекса просто не может служить своей
стране. Ведь в случае вооруженного конф-
ликта офицер поведет людей в бой, где
они каждую минуту рискуют жизнью. Ко-
мандир должен показывать пример муже-
ства и ответственности.

— Недавно все мы стали свидетеля-
ми торжественной церемонии переез-
да Главштаба ВМФ в Петербург. Что
еще нужно сделать для того, чтобы Пе-
тербург получил статус морской столи-
цы России?

— Имя морской столицы Петербург
получил и как одна из важнейших военно-
морских баз на Балтике, и как центр рос-
сийского кораблестроения. Возрождение
традиций российских корабелов — одна
из самых насущных задач нашего време-
ни. Депутаты Законодательного собрания
всегда принимали живое участие в судьбе
Адмиралтейских верфей, Балтийского за-
вода. Чтобы наш город с гордостью мог
называться морской столицей, со стапе-
лей петербургских верфей должны схо-
дить самые современные боевые кораб-
ли, построенные с применением высоких
технологий. Тогда мы сможем и на долж-
ном уровне поддерживать боеспособность
флота России.

— В СМИ сейчас обсуждается ситуа-
ция с «Авророй»: будто к столетию ре-
волюции — в 2017 году — легендар-
ный крейсер отремонтируют и он смо-
жет пройти по невскому фарватеру;
Минобороны собирается выделить на
это 7 млрд. руб. Как вы считаете, игра
стоит свеч?

— «Аврора» — это не только символ
революции, но и один из символов наше-
го города. Боевых кораблей тех лет в мире
остались считаные единицы. Законода-
тельное собрание, как вы знаете, обраща-
лось в Министерство обороны с предло-
жением не выводить крейсер из состава
российских ВМС. И я рад, что министер-
ство нашло средства для уникального ко-


